



Expulsa el PRI a quienes ya habían renunciado

CLAUDIA SALAZAR

El PRI expulsó al ex Gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, y al ex candidato al gobierno de ese estado, Mario Moreno Arcos, pese a que ya habían renunciado al tricolor, inconformes por no lograr candidaturas.

Mientras Moreno Arcos se quejó de que no le dieron la candidatura al Senado y que le ofrecieron "migajas", Astudillo acusó al dirigente

nacional del tricolor, Alejandro Moreno, de encabezar un partido sectario.

La Comisión Nacional de Justicia Partidaria también expulsó a militantes de Puebla, encabezados por el diputado local Jorge Estefan Chidiac.

Además de Estefan Chidiac, el PRI purgó a Laura Ivonne Zapata, Silvia Tanús, Enrique Rivera Reyes, Adolfo Alatraste, Norma Sirley Reyes Cabrera, Guadalupe Vargas,

Manuel Orato, Aurelio Flores, José Luis Márquez y Emiliano Vázquez, entre otros.

Los ahora ex priistas poblanos ya negocian candidaturas con el Partido Verde y Morena.

Pese a la desbandada, Alieto presumió unidad en su partido y llamó rentistas a los que se van porque no obtuvieron candidatura.

"Son priistas rentistas que estaban en el PRI como si fuera renta, que militaban

en el PRI cuando el partido les daba algo y ahora se van como lo que son: agachones y traidores", señaló el actual diputado federal y candidato a senador.

El ex Gobernador de Campeche dijo que mientras se van quienes carecen de un firme compromiso con el partido y con México, otros llegan al PRI, porque lo ven como una opción real para defender a las instituciones y el régimen democrático.

Purga tricolor

- Héctor Astudillo, Ex Gobernador de Guerrero
- Mario Moreno Arcos, Ex aspirante al Gobierno guerrerense

Diputados locales de Puebla

- Jorge Estefan Chidiac
- Silvia Tanús Osorio
- Enrique Rivera Reyes
- Juan Enrique Rivera
- Adolfo Alatraste
- Norma Sirley Reyes